

Chers parents d'élèves des classes de CM1 et CM2,

La mairie de Berné s'est engagée auprès de l'Agence Régionale de Santé dans le projet ICAPS (Intervention Centrée sur l'Activité Physique et la Sédentarité) pour cette année scolaire.

Ce projet a pour but de permettre aux enfants volontaires de faire plus d'activités physiques et de les aider à diminuer le temps passé derrière les écrans.

Ce projet est proposé aux élèves de CM1 et CM2 des écoles Georges Brassens et Sainte-Hélène de Berné pour toute l'année scolaire.

Pour la mise en place de ce projet, nous faisons appel à l'association Espace Satori qui interviendra tous les mardis de 16h30 à 17h30 (en période scolaire) pour la pratique physique et à l'association Dyktia pour des interventions ponctuelles concernant les usages des écrans.

Concernant les activités physiques, les enfants seront accompagnés jusqu'au lieu d'activité par le personnel communal et Morgane Tousch (de l'Espace Satori). Vous pourrez donc venir chercher vos enfants les mardis à 17h30 au point de rendez vous indiqué sur le planning qui vous sera fourni (à la salle multifonctions dans un premier temps puis à la salle des sports lorsque les travaux seront terminés).

L'adhésion à ce projet est gratuite (financé par l'ARS), volontaire ET vaut pour toute l'année scolaire.

Les différents acteurs du projet seront présents pour répondre à vos questions le mardi 16 septembre à 16h30 à l'école Georges Brassens. Une présentation du projet sera faite par ces même acteurs à l'école Sainte Hélène ce même mardi 16 septembre à 17h15.

Le début des séances se fera dès le mardi 23 septembre.

Pour s'inscrire, il faut remplir le bulletin d'inscription distribué en classe et le rapporter à l'école ou à la Mairie avant le vendredi 19 septembre.

Toute l'équipe du projet se tient à votre disposition pour répondre à vos questions.

David GUILLOUX
Maire de Berné

Morgane TOUSCH
Espace Satori

Cyril MARKT
Dyktia

